

INFO PUBLIK

Pangdam III Siliwangi Serahkan Armada Baru Untuk Makodim 0625 Pangandaran

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 13, 2022 - 10:54



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata bersama Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan menerima kegiatan kunjungan kerja Panglima Kodam III Siliwangi, Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo ke Makodim 0625 Pangandaran, pada Selasa, 13 Desember 2022.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Komandan Korem 062/Tn Kolonel Inf Asep Sukarna, S.Sos., S.I.P.,M.M, Komandan kodim 0625 Pangandaran Letkol Armed Yusuf Andriyanto, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah III/Siliwangi Mia Kunto Arief Wibowo beserta rombongan serta Kapolres Pangandaran AKBP Hidayat SH., S.IK.

Kegiatan kunjungan kerja Pangdam III Siliwangi tersebut diantaranya yaitu menyerahkan 3 unit kendaraan dinas bantuan Pangdam III Siliwangi untuk pejabat Kodim 0625/Pangandaran diantaranya Kendaraan Toyota Avanza,

Toyota Raize dan Bus Hino, serta LCR.

Bupati Pangandaran dalam sambutannya menyampaikan bahwa kehadiran Makodim 0625 di Pangandaran ini sangatlah membantu tugas Pemerintah Daerah Kabupaten Pangandaran.

“Yang tentunya dengan kehadiran Makodim, Dandim dan jajarannya sangat membantu tugas pemerintah, sesuai tupoksinya.

Tentu ini akan jadi penguatan Pangandaran dalam sepuluh tahun ini, kita juga akan mengambil kebijakan serta langkah-langkah bersama agar lebih lengkap dan kedepannya tidak menjadi sesuatu yang salah atau pluralisasi, “ katanya.

Bupati Jeje pun menyebutkan bahwa kehadiran Makodim di Pangandaran membuat konsep perluasan kota akan berjalan dengan baik.

“Perluasan kota akan luar biasa dengan adanya makodim di sini, tentu ini akan jadi dominasi wilayah Pangandaran yang kemarin terpusat di Pangandaran, terlebih pemerintah daerah juga ada di sini, tentu konsep perluasan kota akan berjalan dengan baik, “ucapnya.

Dalam menutup sambutannya, Bupati Jeje berjanji akan terus bersinergi dengan jajaran Makodim dan Polres dalam membangun Pangandaran, “Pangandaran ini baru sepuluh tahun, yang tentunya disana sini masih banyak kekurangan, namun semua komponen akan terus bergerak dan berjuang, polres, kodim akan saling bersinergi bersama pemerintah daerah untuk membangun Pangandaran, “ujarnya.

Sementara, Panglima Kodam III Siliwangi, Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo dalam sambutannya menyampaikan mengenai tujuan kunjungan kerja ke Makodim 0265 Pangandaran.

“Berkaitan dengan hari ini, kita menyerahkan sarana prasarana untuk makodim Pangandaran, setidaknya makodim Pangandaran dalam hal ini diwakili oleh kodim yang baru bisa berperan sebagai perpanjangan tangannya bapak bupati dalam mengendalikan dan mengelola sumberdaya maupun pemerintahan daerah, “katanya.

Lebih lanjut Pangdam pun menegaskan bahwa, kebersamaan adalah jawaban dari keberhasilan, “Saya hanya ingin meyakini bahwa kita tidak bisa kalau tidak bersama, itu jawabannya, yang paling baik kita membagi cluster kemudian membagi sektor kemudian kita memerankan perangkat komponen dan juga punya nilai ekonomis yang berimbang mungkin itu juga jadi tujuan kita, “ucapnya.

Pangdam III Siliwangi berharap agar Kodim Pangandaran beserta jajaran untuk melengkapi tugasnya supaya bisa memaksimalkan pelaksanaan operasional serta melatih sumber daya manusianya, yang harus kita pikir sekarang adalah bagaimana memelihara personil untuk bisa melanjutkan perjuangan, “ujarnya.**